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DIOSCURI
Design: Michele De Lucchi

Attention:
Employer exsclusivement les ampoules du type et de la puissance indi-
quée sur la plaque de l’appareil.

Déconnecter la tension de réseau avant toute opération sur l’appareil.

Attention:
Only use bulbs of the type and wattage indicated on the rating plate.

Prior to any work on the fixture always switch off the mains.

Assembly Instructions

Make electrical connections by connecting the white wire from
the fixture to thewhitewire from thewall box and the fixture black
wire to the black wire. Place the plate A on the wall- -mounted
box and seal it with some silicon. Anchor the baseB to the plate
A. Install the bulb. Tighten the diffuser C to the base B.

Instructions de Montage

Brancher les câbles en connectant le câble blanc de l’appareil
au câble blanc de la boîte à mur et le câble noir de l’appareil au
câble noir. Fixer la tournette A à la boîte murale en la scellant
avec de la silicone. Fixer le culotB à la tournette A. Insérer l’am-
poule. Serrer le diffuseur C au culot B.

Bulb:

DIOSCURI 25 1x max100W TYPE G E26   95 mm

DIOSCURI 35/42 1x max 100W   TYPE GE26   95  mm

1xmax 150W TYPE A19 E26

Ampoule:

DIOSCURI 25 1x max100W TYPE G E26   95 mm

DIOSCURI 35/42 1x max   100W   TYPE G E26   95mm

1xmax 150W TYPE A19 E26

Artemide se réserve d’apporter dans n’importe quel moment toute modification technique et structurelle qu’on trouve nécessaire pour l’amélioration du produit.
Artemide reserves the right to introduce all the technical and structural changes required for the improvement of the product.

Attention: La securitè de l’appareil n’est garantie que si les instructions sont convenablement suivies.Il est donc necessaire de les conserver.
Attention: This equipment is guaranteed only when used as indicated in these instructions. Therefore they should be kept for future reference.
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